

Ressort: Sport

Heinz-Harald Frentzen fährt wieder Autorennen

Berlin, 06.04.2014, 09:22 Uhr

GDN - Heinz-Harald Frentzen, 1997 Vizeweltmeister in der Formel 1, bestreitet in diesem Jahr wieder eine komplette Rennsaison. Der gebürtige Mönchengladbacher wird in der deutschen Sportwagenserie GT Masters am Steuer sitzen, berichtet der "Spiegel".

Der 46-Jährige war von 1994 bis 2003 in der Formel 1 gefahren und hatte drei Grand Prix gewonnen. Von 2004 bis 2006 startete er im Deutschen Tourenwagen Masters (DTM). Im Jahr 2013 hatte er keine Einsätze mehr bestritten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32710/heinz-harald-frentzen-faehrt-wieder-autorennen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com